
RIUNIONE CCORDINATRICI PRIMARIA 

Mercoledì 8 gennaio 2020 

Presenti: 

Dirigente Muraro, Galbusera, Gallina, Colombo, Cazzulani, Gullo, Veroni, Panizza, Mocenighi, Zucchi, Parise 

Assenti: 

Costantino 

O.d.g. 

1. Organizzazione Giornata della memoria 

2. Pianificazione acquisti 

3. Direttive per la valutazione 

4. Varie 

In attesa che tutte le coordinatrici siano presenti il Preside risponde alla domanda dell’ins. Zucchi circa la 

motivazione della chiusura del cortile ed. Russo 27. Il Preside ribadisce che, come da circolare, il cortile non 

è interdetto, ma non si potranno svolgere gli intervalli degli alunni perché durante il sopralluogo alla 

presenza della Dirigenza, di una rappresentanza di genitori ( quarte Russo), dei tecnici del Comune, alcuni 

genitori hanno sollevato questioni relative al controllo degli alunni durante la ricreazione e quindi la scarsa 

sicurezza degli stessi che durante gli intervalli potrebbero avvicinarsi alle protezioni o addirittura scavalcarle 

e mettersi in pericolo avvicinandosi ai muri scrostati. Il Dirigente in seguito a tale rimostranza ha deciso 

quindi di interdire gli intervalli in cortile proprio per garantire l’incolumità di alunni ed insegnanti. 

Naturalmente le uscite di sicurezza e le prove di evacuazione sono garantite perché il flusso delle classi e la 

loro collocazione lungo il muro perimetrale esterno sono privi di rischi. Appena ristabiliti sufficienti criteri di 

sicurezza, gli intervalli potranno riprendere ad essere svolti nel cortile. 

PIANIFICAZIONE ACQUISTI 

Il Preside chiede che durante la riunione di interclasse del prossimo martedì, gli insegnanti comincino a 

ragionare circa la possibilità di acquistare una dotazione strutturale che aiuti a realizzare una didattica 

innovativa. Spiega che la Scuola Secondaria ha già pensato di acquistare una dotazione di 25 pc che 

possano essere condivisi dagli alunni di una classe intera per la realizzazione di percorsi didattici 

sperimentali. Anche l’esperienza degli arredi innovativi per le classi prime è stata un’esperienza importante, 

da prendere in considerazione per quanto discussa e controversa. 

Il Preside dunque chiede che in seguito alla riunione del prossimo martedì, le interclassi facciano pervenire 

una richiesta. 

L’insegnante Veroni chiede informazioni circa il proiettore e i 4 teli che sono stati acquistati lo scorso anno, 

interpellato il professor Berardinelli questi spiega che, dopo aver proposto più volte che il proiettore 

venisse consegnato alle terze, in seguito alla loro richiesta di attendere, ha custodito proiettore e teli in 

Presidenza. Si era dunque in attesa che l’interclasse stessa creasse le condizioni per ritirare il materiale. 

Entro domattina verrà tutto consegnato alla coordinatrice. 

 



 

ORGANIZZAZIONE GIORNATA DELLA MEMORIA 

Venerdì alle 16 ci sarà un incontro con APT per l’organizzazione dell’evento con la parte pubblica; potrebbe 

esserci la presenza di Moni Ovadia, per le terze Secondaria, e della scrittrice Vergallo (che si è occupata di 

curare la biografia della Senatrice Segre) per le quinte Primaria. 

L’indicazione del Dirigente è quella di sviluppare l’argomento in piena libertà, tenendo conto dell’età degli 

alunni. Se ne parlerà sempre nella prossima riunione di interclasse e sarà possibile analizzare la possibilità 

di individuare un simbolo comune che sia il segno della memoria condivisa. 

DIRETTIVE PER LA VALUTAZIONE 

Il Preside ha sintetizzato in un unico verbale il prodotto del lavoro della commissione valutazione svoltasi lo 

scorso anno, in forma di atto d’indirizzo. Le classi prime e seconde in itinere non daranno valutazione 

numerica, ma utilizzeranno una scala cromatica che corrisponderà ai 4 livelli stabiliti (vedi documento nel 

sito). 

Questa suddivisione nei 4 livelli ha comportato un rimaneggiamento della scheda di valutazione per il primo 

quadrimestre della Prima Primaria, con l’aggiunta dunque di una quarta voce che crei coerenza tra il 

sistema di valutazione adottato e la compilazione della scheda stessa. 

Si ricorda inoltre che la descrizione del profilo dell’alunno prevale sul voto.  

La griglia proposta dall’insegnante Zanni non viene approvata perché non ancora vagliata dal Collegio 

docenti ritenuta e non necessaria e poiché i colloqui di valutazione sono comunque uno strumento per 

illustrare la scheda alle famiglie. 

È importante che la valutazione delle varie interclassi si armonizzi affinché sia evidente una linea comune 

dell’Istituto Comprensivo. 

L’insegnate Gallina dichiara che non userà neanche il sistema valutativo in gradazione di colori perché la 

sua scelta è quella di firmare solo i lavori come attestazione della propria presa visione dell’attività svolta; 

afferma altresì di essere contraria alla non distribuzione della scheda cartacea e che tutti i genitori della sua 

interclasse potrebbero essere inviati a chiederne la stampa in segreteria. Sia le colleghe presenti, sia il 

Dirigente le spiegano che, invece, lo scorso anno, la diffusione della scheda on line è stata molto positiva e 

non c’è stato alcun flusso smodato di genitori che hanno richiesto stampe, per quanto ne fosse stata data 

l’opportunità in caso di mancanza di strumenti per la visione e la stampa stessa. 

Riguardo il voto in scheda di valutazione, il Preside ricorda che il criterio guida delle nostre scelte deve 

essere il diritto sia delle famiglie che degli alunni di essere messi a conoscenza dei progressi o delle 

difficoltà rispetto al lavoro svolto a scuola. 

VARIE 

L’insegnante Zucchi afferma che, sentita la propria interclasse, le Seconde Russo non hanno bisogno della 

riunione plenaria calendarizzata nel PDA; il Preside ricorda che proprio le coordinatrici e alcune insegnanti 

in Collegio docenti, durante lo scorso anno, hanno chiesto che ci fosse un numero maggiore di riunioni con 

le famiglie. 



È tuttavia necessario profilare le assemblee di classe, definendone lo scopo, cosa che si avrà cura di fare a 

breve. 

L’insegnante Cazzulani chiede come mai il registro sia chiuso al 29 ottobre e non sia possibile accedervi per 

inserire valutazioni precedenti e chiede se è possibile aprirlo nuovamente per inserire le valutazioni 

precedenti quella data. Il Preside spiega che è già stato riaperto e dunque è già possibile farlo, ma che dalla 

fine del Primo quadrimestre sarà possibile muoversi con una finestra di 60 giorni (vedi comunicazione sul 

RE). L’insegnante Cazzulani spiega che la Dirigenza avrebbe dovuto comunicare questa decisione di 

chiudere il registro personale a 70 giorni, perché nessun insegnante ne era a conoscenza; il Preside spiega 

che la compilazione del registro personale deve comunque essere tempestiva perché è comunque un 

obbligo professionale; ricorda altresì che se un genitore chiede l’accesso agli atti e si deve andare sul 

registro a verificare, i registri devono risultare compilati.  

La riunione termina alle ore 18.40 

Ha verbalizzato l’insegnante 

Raffaella Parise 

 


